



DESTACADOS



Marco Avilés

Plantel recuerda a víctimas de la dictadura con tradicional romería

A 45 años del Golpe de Estado, este martes 11 de septiembre la comunidad universitaria homenajeó a los 88 integrantes de esta Casa de Estudios que resultaron detenidos, asesinados y desaparecidos durante la dictadura cívico-militar. El acto conmemorativo contó con la presencia de académicos, estudiantes y funcionarios, tanto de la ex UTE como de la U. de Santiago. "Hoy debemos honrar a nuestras víctimas siguiendo los postulados de construir un mundo mejor, donde haya espacio para todos", sostuvo el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, quien además anunció el apoyo a la iniciativa que busca cambiar el nombre de la Avda. Ecuador a Avda. Víctor Jara.



Marco Avilés

Decana de Ciencias Médicas participa en Comisión de Alto Nivel de la OPS

La Dra. Helia Molina forma parte del equipo externo como asesora técnica del Foro Regional "Salud Universal en el Siglo XXI: 40 años de Alma-Ata", iniciativa que pretende crear espacios de reflexión y analizar los desafíos de los actuales sistemas de salud de los países de América. "Como decana de la Facultad de Ciencias Médicas de la U. de Santiago, asesoro desde el ámbito académico, como experta en Atención Primaria y Salud Pública". Este foro constituido en Quito (Ecuador) los días 11 y 12 de diciembre del 2017 por la Organización Panamericana de Salud estará vigente hasta diciembre del 2019.



Marco Avilés

Derecho entrega a sus estudiantes más de 100 suscripciones para publicación jurídica

Los jóvenes de primer y segundo año tendrán acceso ilimitado durante un año a El Mercurio Legal, medio de comunicación especializado que cubre los principales temas de interés y debate para el mundo jurídico a través de noticias y columnas de análisis. La entrega de estas suscripciones gratuitas es parte del programa Cultura Aplicada al Desarrollo Profesional que lleva a cabo esta Unidad Mayor. Gracias a él, los estudiantes ya se han acercado a la ópera y al ballet.

U. de Santiago será sede de Encuentro Artístico Cultural Universitario de Red IntegrArte



Unidad de Vocación Artística

- El próximo jueves 8 y viernes 9 de noviembre, nuestra Casa de Estudios recibirá a los participantes del VIII Encuentro Nacional de Estudiantes de la Red IntegrArte, agrupación que reúne a ocho universidades chilenas con el fin de divulgar y potenciar las diversas actividades artísticas, culturales y recreativas desarrolladas dentro de los planteles. Como novedad, este año los elencos vocacionales realizarán intervenciones al interior del Campus Único y en establecimientos asociados a nuestra Institución.
- Para la jefa de la Unidad de Vocación Artística, Diana López Mansilla, es un orgullo acoger este encuentro, pues se relaciona directamente con la formación integral de los jóvenes, aspecto que ha sido promovido históricamente por nuestra Universidad. "Los profesionales no solo tienen que conocer y reconocer los asuntos afines al ámbito académico, sino que también deben ser capaces de relacionarse con otras personas en el sentido humano", enfatiza López.
- Por su parte, la jefa del Departamento de Gestión del Deporte y Cultura, Nicole Sáez Pañero, puntualiza que como anfitriones de esta nueva versión del encuentro, la idea fue estampar el sello de inclusión de la U. de Santiago. "El evento contará con la vinculación de los liceos convocados por los programas PACE y Propedéutico, ya que nos interesa llegar a estos establecimientos a partir de la promoción y la difusión artístico-cultural", sostiene.

AGENDA

Congreso "CyberSec 2018"

El Departamento de Ingeniería Informática invita al Congreso "CyberSec 2018", actividad que exhibirá lo último en tecnología, equipamiento y servicios en ciberseguridad. Hotel Internacional (Av. Vitacura 2885, Las Condes, Santiago). Más información en <https://www.cybersecchile.cl>

Jueves 27 y viernes 28 de septiembre, 9:00 horas.

Seminario de Economía

El director del Departamento de Economía de la Facultad de Administración y Economía, Dr. Manuel Llorca, invita al seminario de Economía "Populism and Immigration Demand: Preferences of high-skilled laborers around the world", que dictará la PhD en Gobierno de la Universidad de Essex e investigadora del CESS Oxford-USACH, Denise Laroze. Sala R3 del Edificio Recicla de la FAE.

Hoy, 12:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	698,80
	24° C MAX.	U.F.:	27.324,67
	4° C MIN.	U.T.M.:	47.920
	ÍNDICE UV/B: 5 MODERADO	Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago	